ANTE LAS ELECCIONES PROVINCIALES DE ATECH

A las compañeras y compañeros de lucha. A quienes quieren recuperar nuestro sindicato como un organismo al servicio de los trabajadores.

A quienes marchamos bajo el grito ¡Se va a acabar la burocracia sindical!

VOTEMOS A LA LISTA ROJA

¡REAGRUPEMOS LAS FUERZAS Y PONGAMOS NUEVAMENTE DE PIE NUESTROS ORGANISMOS DE DEMOCRACIA DIRECTA POR UN CHUBUTAZO TRIUNFANTE!

Los y las docentes de Democracia Obrera que formamos parte de la Lista Roja nos hemos sumado a ser parte de la misma para luchar por reagrupar las fuerzas de los trabajadores de toda la provincia para que se vuelvan a levantar contra el gobierno de Arcioni-Fernández que hoy ha redoblado el ataque sobre el conjunto de los trabajadores de la provincia y en todo el país.

La burocracia de ATECH ha demostrado ser garante de la entrega de cada una de nuestras conquistas históricas y el responsable del aislamiento y las derrotas sufridas en cada una de las durísimas luchas que hemos protagonizado en defensa de nuestros salarios y nuestros derechos más elementales. Es por ello que estamos convencidos que no es por culpa de la base docente que estemos en las actuales condiciones si no por la entrega de la dirección ahora todos garantes del maldito "pacto social", que solo es hambre, miseria y mayor carestía de la vida para todos los trabajadores.

¿Cómo logramos expulsar a la burocracia y recuperar nuestro sindicato colocándolo al servicio de nuestra lucha?

Ponemos a disposición estas propuestas para discutir en cada asamblea, junto a cada movimiento autoconvocado y sector en lucha:

¡Refundemos nuestras organizaciones de abajo hacia arriba!

¡Recuperemos nuestros sindicatos, sin burócratas traidores!

- I. ¡Abajo Goodman y la burocracia sindical que gobierna con Arcioni-Fernández!
- II. Abajo la Ley de Asociaciones Profesionales. Los trabajadores nos organizamos como queremos.
- III. Es necesario romper con el estado burgués planteando ¡Fuera las manos de los ministerios patronales de las organizaciones obreras; abajo las conciliaciones, los arbitrajes obligatorios y toda legislación que permita la injerencia patronal! ¡Abajo el cobro compulsivo de las cuotas sindicales por parte de la patronal! Los dirigentes deben cobrar las cuotas en el lugar de trabajo, y los trabajadores la pagarán voluntariamente.
- IV. Terminemos con las elecciones prescriptivas con padrones manejados por la burocracia donde no votamos todos los docentes. Nuestro gremio debe representar a todos los trabajadores, lo que

significa que un sindicato de esas características se convierte en una organización de verdaderos comités de lucha, donde están representados todos los sectores titulares, interinos, suplentes y precarizados. Esto implica la lucha práctica por un programa contra la desocupación, basado en la escala móvil de salarios y horas de trabajo. Por una asamblea general de afiliados y no afiliados para votar delegados con mandatos revocables para poner en pie este Comité. ¡La lucha es ahora!

- V. Los compañeros no podrán estar por un período mayor a dos años como rentados del sindicato, luego de ese período vuelven a trabajar. Esta es una máxima elemental contra la burocratización. Desde la Lista Roja tenemos que ponernos a disposición de conformar un Comité de Lucha para coordinar con el conjunto de las y los trabajadores de la educación y la salud de la provincia, llamando incluso a hacer lo mismo a los compañeros y las compañeras que conforman las distintas Listas Multicolor tanto de la provincia como de todo el país.
- VI. Comisión negociadora de base, y los negociadores rotan en cada entrevista. Lo que implica la subordinación total de los dirigentes a la voluntad de la base y evita que se pueda corromper al negociador al ser este rotativo.
- VII. Asambleas democráticas, es decir que no sólo tienen que ser garantizando la presencia de la mayoría de los trabajadores parando las actividades, y garantizar la libre expresión de las posiciones. Debe también garantizar la defensa de cualquier compañero atacado por concurrir a las asambleas.
- VIII. Cuentas públicas del sindicato y Comisión de Base Revisora de Cuentas, rotativa cada 30 días.
- IX. Comités de autodefensa unificados contra los pistoleros de la burocracia sindical y la policía y todas fuerzas represivas asesinas.

Los trabajadores no nos hemos rendido, fueron las direcciones de nuestras organizaciones las que nos entregaron

Hemos transitado juntos una enorme y heroica lucha durante el 2019 que hizo tambalear a Arcioni y todos los políticos patronales sirvientes de las petroleras, de Aluar y de los grandes terratenientes.

Superando el corsé de la burocracia sindical de ATECh y la MUS (Mesa de Unidad Sindical), luchando con el método del paro general de todos los estatales, en los cortes de ruta contra Pan American y demás petroleras, en la paralización de Aluar, en los piquetes organizados en toda la provincia, nos conocimos y reconocimos como parte de una enorme pelea, agrupando a todas y todos los trabajadores y derrotar a la burocracia sindical y su Pacto Social infame que puso a los sindicatos como apéndices del Estado y a la burocracia como sus ministros sin cartera.

Por la traición de las burocracias sindicales y el aislamiento que nos impuso tanto la CTERA, la CTA y ATE, el Chubutazo no pudo ser la llama que unifique a todos los trabajadores en el país.

Sin embargo, tanto los docentes de Salta, como los trabajadores de la salud de Neuquén salieron a las calles por las mismas demandas que nosotros. Contra la burocracia sindical de ATE los trabajadores de la sanidad neuquinos se autoorganizaron, enfrentando a la Chevron y a todas las petroleras. La misma forma de organización tuvieron nuestros compañeros docentes en Salta que, desde los piquetes y los cortes de ruta, comenzaban a unirse con los demás trabajadores en lucha. ¡Ahí están las fuerzas para retomar nuestra lucha!

Al igual que lo hicieron los compañeros autoconvocados de la salud de Neuquén y los docentes de Salta, nosotros pudimos sostener los piquetes gracias al enorme apoyo que recibimos de los obreros petroleros, de la construcción, metalúrgicos y camioneros que no son otros que nuestros familiares, hijos, hermanos, padres, amigos.

En esos piquetes se respiraba la verdadera democracia para los trabajadores. El Estado tomó nota de esto y por eso reprimieron salvajemente tanto en Neuquén como en Salta, así como aquí, bajo el mando de las petroleras, enviaron a los pistoleros a sueldo de Loma Ávila y Lludgar para desalojar a los palazos y tiros el piquete que teníamos en ruta 3 y 26.

Vimos cómo la dirección de Goodman en ATECh provincial y la conducción de Murphy en ATECh-Sur se subordinaron totalmente al gobierno de los Fernández que, a su vez, le salvó el cuello a Arcioni para custodiar los intereses de los monopolios. Por esto mismo dejaron solos a los compañeros de Neuquén y a los docentes de Salta, ocultando sus heroicas luchas y cercándolas en los límites de la provincia para volver a ponerlos bajo el control del Pacto Social.

En Comodoro se organizó la Lista Roja con el objetivo de recuperar nuestro sindicato para ponerlo a disposición de la lucha. Decenas de activistas en el resto de la provincia buscan el mismo camino con el objetivo de derrotar a la burocracia sindical de Goodman-Capón (Celeste) y Murphy (Lila), que se presentan para dirigir ATECh provincial.

La Lista Roja, está conformada por compañeras y compañeros independientes, por el PSTU, por el PO-T y por Democracia Obrera.

Desde Democracia Obrera, nos unimos para recuperar nuestro sindicato para reagrupar a todo el movimiento docente y unirlo al resto de los trabajadores ocupados y desocupados, retomando el camino Chubutazo, siguiendo el ejemplo que dieron los y las docentes de Salta, trabajadores de la salud de Neuquén, del Hospital Roffo en CABA, incluso de los obreros del puerto de Buenos Aires y del Astillero Río Santiago que lucha contra la "sociedad del Estado".

Con el método de la autoorganización, la asamblea, el paro y el piquete, se demuestra el camino que debemos seguir para derrotar el ataque del gobierno y la patronal, que ataca nuestras conquistas, nos precariza y nos despide de nuestros trabajos y que también nos persigue por luchar, como están haciendo con ATECh, ATE y Ademys (CABA), también como lo hacen con Daniel Ruiz, César Arakaki o con Sebastián Romero, quien se encuentra en prisión domiciliaria por luchar el 18 de diciembre del 2017, o los petroleros de Las Heras condenados a perpetua y cárcel por luchar contra el impuesto al salario y la precarización laboral.

Organicemos un plan de lucha para defender nuestro salario y derrotar la flexibilización laboral retomando el camino del Chubutazo

- Llamar junto a las seccionales dirigidas por la Multicolor de Matanza, Neuquén y y a las listas opositoras a la burocracia de CTERA, a multiplicar las fuerzas llamando a la autoorganización de todos los trabajadores de la educación del país.
- Retomemos la lucha junto a la docencia salteña barriendo a la burocracia sindical de CTERA que está en el gobierno.
- Garantía horaria para que no haya ningún docente y auxiliar sin trabajo. Ningún trabajador de la educación sin trabajo. Hacen falta miles de docentes;

¡Por la reducción de la jornada laboral! ¡Por \$120 mil de salario básico por cargo! ¡Todos bajo convenio de los titulares! ¡Todos a planta permanente!

Plata para salario, salud y educación sobra, hay que luchar contra los intereses de las petroleras, Aluar y los terratenientes asesinos que saquean las riquezas de la provincia. Hay que expropiarlos sin pago y bajo control obrero y poner todas esas riquezas al servicio de los trabajadores y el pueblo pobre. ¡No al pago de la fraudulenta deuda externa!

¡JORGELINA Y CRISTINA! ¡PRESENTES, AHORA Y SIEMPRE!

DOCENTES POR LA AUTOORGANIZACIÓN DE LAS BASES.

POR UN SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN SIN BURÓCRATAS TRAIDORES

DOCENTES DE DEMOCRACIA OBRERA